

2023. 9. 26

皆様

武力で平和はつukれない！ 大軍拡に反対する渋谷ハチ公前第14回連続祈念行動

今「新たな戦前」が岸田政権によって作られようとしています。

大軍拡予算、軍事企業の国有化、殺傷兵器の輸出など岸田政権はまさに戦前の軍部独裁政権への道を歩み出しました。

しかし、大多数の国民世論は軍事費増大に反対し、大軍拡に懸念を示しています。

岸田政権の軍事暴走を止めねばなりません。大軍拡阻止の運動は始まったばかりです。行動を重ねるごとに通行人の皆様の反応も良くなってきています。

通常国会で数々の悪法が強行採決されてしまいましたが、あきらめることなく、「武力で平和はつukれない」「大軍拡より対話外交を」「すべての人の人権を守れ」の声を街頭でさらにアピールしていきたいと思います。この度は、汚染水海洋放出反対も訴えてまいります。

皆様のご参加をお願いいたします。

◎9月28日（木） 16時～17時

渋谷ハチ公前広場（交番前付近）

※都合により場所を近くに移動する場合があります。

※プラカード・のぼり・横断幕をご持参ください。

目に見えるかたちで訴えてまいります。

呼びかけ 平和をつくり出す宗教者ネット
日本カトリック正義と平和協議会
平和を実現するキリスト者ネット
基地のない沖縄をめざす宗教者の集い

（連絡先：090-6711-5573（江上））